

# JOURNALIST

## Kapolsek Rawamerta Hadiri Upacara Peringatan Hari Santri Nasional di Lapangan Desa Sukamerta

KARAWANG - [KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID](http://KARAWANG.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 23:16



*Kapolsek Rawamerta Hadiri upacara Hari santri Nasional tingkat kecamatan*

KARAWANG - Polres Karawang Polda Jabar, Mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K, SH, MH. Kapolsek Rawamerta, IPTU. Ulan

Sonjaya,SH, menghadiri upacara bendera Memperingati Hari Santri Nasional tahun 2024 di Lapangan Desa sukamerta kec. Rawamerta, Selasa (22/10/2024).

Upacara ini dihadiri oleh Kapolsek Rawamerta, Danramil Rawamerta, Ketua PGRI, Kepala KUA Rawamerta, Pimpinan dan Pengurus Ponpes, serta perwakilan santri/wati dari seluruh Ponpes yang ada di Kecamatan Rawamerta.

“Kehadiran Kami pada upacara tersebut sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan-kegiatan pendidikan khususnya di Ponpes, “ ujarnya.

Kapolsek mewakili Kapolres, menjelaskan Hubungan silaturahmi dengan Ponpes serta kerjasama yang baik selama ini diharapkan dapat membantu seluruh program pemerintah terlebih tugas-tugas Kepolisian. Ponpes tentu mempunyai pengaruh besar terhadap keikutsertaan masyarakat dengan apa yang disampaikan melalui para santri/wati.

“Maka dengan sinergitas yang terbangun selama ini Ponpes diharapkan membantu tugas-tugas Polisi terutama dalam menjaga dan memelihara Kamtibmas,“ Jelasnya.

Tokoh agama seperti halnya pengurus Ponpes ataupun Pimpinan Ponpes bila menghimbau masyarakat untuk menjaga dan memelihara ketertiban tentu akan lebih didengar dan dipatuhi. Oleh karenanya Kapolsek Rawamerta berharap Seluruh Ponpes yang ada di wilayah hukumnya dapat membantu untuk menciptakan dan memelihara kamtibmas demi ketenangan dan kenyamanan masyarakat lebih-lebih dalam menghadapi pilkada kabupaten Karawang.

“Selamat Hari Santri semoga para Santri/wati yang ada diseluruh Ponpes akan diberikan kekuatan untuk mendatangkan kemakmuran di daerah ini, “pungkasnya.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain,S.I.K.,SH.,MH.